

Newsletter notre soleil suisse Début 2022

Zurich, fin janvier 2022

Chers sponsors,
chers amis du soleil

Un grand merci à vous tous de soutenir nos projets solaires. Fatoumata Traoré (photo de droite), la présidente de notre association partenaire « notre soleil » au Burkina, se joint à mes remerciements.



1. Trois jardins de femmes

Grâce à vos dons, l'école Rehotob de Borodougou dispose désormais d'eau potable pour les écoliers. Grâce au succès d'un forage de puits réalisé en juin sur le terrain de l'école, il a été créé un grand jardin scolaire bio d'un hectare. La protection des jardins communautaires des trois sections de Notre Soleil (donc y compris Nasso et Koumi, photos à gauche) par des clôtures a été achevée récemment. Cela permet de commencer à planter des légumes, des fruits et des arbres, même pendant la saison sèche. Les jardins donnent à plusieurs douzaines de femmes un revenu régulier. Elles peuvent ainsi payer les frais de scolarité de leurs enfants et ne dépendent plus de soutiens bénévoles.

2. Un kiosque énergétique pour Songo 2

Notre deuxième projet, le kiosque n°7 pour Songo 2 – un projet mené en coopération avec le FEM-PNUD dans le sud du pays – a été achevé avec succès fin 2021. Le kiosque a été construit près du grand jardin communautaire de l'association féminine Ti you tii wingnam (photo de droite). Les poissons du bassin d'élevage peuvent maintenant être congelés immédiatement. Notre concept – un kiosque fonctionnant comme lieu de rencontre pour tous les villageois et à utilisation polyvalente – a fait ses preuves.





M. Luc Kasagabou, le conseil communal, y avait déjà organisé un cours d'alphabétisation pour les jeunes (photo de gauche). Grâce à l'éclairage solaire, des cours du soir pour les adultes sont désormais possibles.

3. Solafrique et un important visiteur de la Suisse

Il y a maintenant plus de deux ans que l'entreprise Solafrique est indépendante de tout soutien financier et qu'elle opère avec succès. Cela m'a permis, l'automne dernier, de me retirer de l'entreprise et de remettre mes actions à

M. Heini Lüthi, qui est la personne idéale pour ce rôle. Récemment, il a beaucoup investi dans l'entreprise. En plus du matériel solaire, il a également pu réaliser le rêve du directeur Ouédui Asso en investissant dans l'acquisition d'une machine de forage de puits mobile sur camion équipée professionnelle comprise (photo de droite). Depuis lors, la machine a été utilisée sans relâche.

4. Centre solaire de formation et de production à Bama

Heini a fait un voyage d'affaires de trois semaines au Burkina. Il y a également visité le terrain que nous destinons à un centre solaire avec château d'eau, en compagnie de Fatoumata Traoré et Asso. Nous prévoyons un partenariat de collaboration entre Solafrique et l'association Notre Soleil. Sur les 5 hectares du terrain, nous voulons construire des ateliers pour Solafrique, mais aussi des logements pour apprentis, étudiants, employés et visiteurs. Une cuisine en partie solaire, une cantine et un grand jardin bio avec cabanon sont également prévus. Le campus devra être aussi autonome que possible. La durabilité et la compatibilité écologique comptent beaucoup pour nous. En Fatoumata st Notre Soleil, nous pensons avoir trouvé la personne et l'association idéales pour gérer la partie accueil, jardin, etc. du projet.



Nous recherchons de toute urgence 1-2 membres pour le comité de l'association notre soleil suisse. Notre caissier, Hans Leu, nous quittera après six ans de service, pour se réorienter. À cette occasion, je tiens à le remercier au nom de l'association pour son précieux travail. Quelqu'un aimerait-il participer à ce projet important ou mettre quelqu'un en contact avec nous ? J'espère de tout cœur que vous continuerez à nous rester fidèles. Vous trouverez en pièce jointe un bulletin de versement pour une éventuelle donation. Bien sûr, je suis également heureuse d'accueillir chaque nouveau membre. J'ai déjà pu fixer une date pour l'Assemblée Générale de 2022 ; comme toujours d'habitude, elle aura lieu au centre de rencontre du quartier „Lokal“ à Zurich-Fluntern à la Voltastrasse. 65, le jeudi 25 août 2022 à 18h Une invitation comprenant tous les documents nécessaires vous sera envoyée séparément en temps utile.

Avec mes salutations ensolleillées

F. Heusser

Franziska Heusser
Hochstrasse 68, 8044 Zürich
T 044 322 64 22, m 079 328 45 67
fheusser@bluewin.ch
www.solafrique.ch
www.notresoleilsuisse.ch

Association notre soleil suisse
8000 Zürich
PC 61-419994-4
IBAN: CH61 0900 0000 6141 9994 4
L'association bénéficie d'une exemption fiscale
– vos contributions peuvent être déduites sur votre
déclaration d'impôts.